



PMC
Pinnacle Worldwide Chile

CLIPPING
FUNDACIÓN DEMOCRACIA Y DESARROLLO
14 SEPTIEMBRE 2007



AV. DEL CÓNDOR 550 • OFICINA 102 • CIUDAD EMPRESARIAL • HUECHURABA
FONO (56-2) 751 0000 • FAX 751 0050 • E-MAIL: PMC@PMC.CL • SANTIAGO DE CHILE
WWW.PMC.CL



NACIONAL

01 La Segunda - 13 de Septiembre del 2007

Intensa arremetida de Lagos levanta polvareda en la Concertación

Duras críticas a la intensa agenda pública que ha sostenido el ex Presidente **Ricardo Lagos** durante los últimos días se desataron esta mañana en sectores de la Concertación, especialmente luego de que se supiera de una reunión que, al cierre de esta edición, el ex Mandatario sostenía con el Jefe de Estado peruano, Alan García, en Lima.

Y es que en el oficialismo han visto en las últimas actuaciones de Lagos una evidencia clara de que está «lanzado» en la carrera presidencial, tesis que para algunos se vio acentuada luego de que ayer visitó sorpresivamente en La Moneda a Michelle Bachelet, sólo horas después de las violentas manifestaciones por el 11 de septiembre. Allí, el ex Presidente condenó los «hechos vandálicos» y, tras ello, se dirigió a entregar sus condolencias a la viuda del carabino asesinado.

Esta mañana, al conocerse el encuentro entre Lagos y el Presidente Alan García, diputados oficialistas criticaron duramente las actuaciones del ex Jefe de Estado. En esa línea, el DC **Jaime Mulet** afirmó que «el adelantamiento de la carrera presidencial, con actuaciones como la de Insulza y la de Lagos de estos días, lo que hacen es **mellar y disminuir la autoridad de la Presidenta Bachelet**».

El parlamentario «colorín» sostuvo que «es muy dañino adelantar la carrera presidencial» y añadió que «el que ahora se **sume Lagos, sin duda agrava aún más la situación, porque para nadie es un misterio que a él le interesa volver a La Moneda**».

Ex Mandatario se reunía, al cierre de esta edición, con Alan García en Perú.

Mulet (DC) aseguró que actuaciones como la de Lagos «mellan la autoridad de Bachelet», y Tarud (PPD) le pidió no abordar conflicto marítimo en Lima.

Por su parte, el PPD **Jorge Tarud** afirmó que «claramente **Lagos está tratando de posicionarse, en consideración a que las últimas encuestas le han sido desfavorables**. Está comenzando en una agenda mas terrestre, lo veo de candidato».

Y, respecto del encuentro con Alan García, lanzó una advertencia: «Espero que no trate con el Presidente peruano el tema de la delimitación marítima». Ello, porque Tarud recordó que, cuando Lagos era Presidente, «señaló en radio Cooperativa que el tema limítrofe marítimo podía conversarse, abriendo expectativas en Lima. Eso fue considerado como un triunfo de la diplomacia



de Torre Tagle, pero se opone abiertamente a la tesis que sustenta este gobierno y que ha defendido la Presidenta Bachelet, de que con Perú no hay temas limítrofes pendientes».

La agenda de Lagos en Lima

En la fundación laguista «Democracia y Desarrollo, en tanto, calificaron la cita de Lagos con Alan García como «una reunión normal entre dos personas que se conocen». Y explicaron que será previa a una exposición que realizará mañana, sobre el calentamiento global, en un encuentro minero en Arequipa.

La agenda del ex Presidente, en todo caso, continuará con la misma intensidad en los próximos días. Después de las Fiestas Patrias, **viajará a Nueva York**, para participar en la reunión que convocó el Secretario General de la ONU para abordar las políticas mundiales por el cambio climático. Allí, coincidirá con la Presidenta Michelle Bachelet y con los demás presidentes de la Concertación: Soledad Alvear (DC) y José Miguel Insulza (PS), que estarán en esa ciudad participando de la Asamblea General de Naciones Unidas.

Posteriormente, el 25 y 26 asistirá a la Comisión sobre Independencia Energética y Calentamiento Global de la Cámara de Representantes de Estados Unidos. ■

02 Emol.com - 13 de Septiembre del 2007

▶ Automóviles	
▶ Propiedades	
▶ Empleos	

Ex Presidente Lagos continúa con intensa agenda y se reúne con Alan García

Jueves 13 de Septiembre de 2007
08:47
El Mercurio Online

SANTIAGO.- Tras reunirse ayer con la Presidenta Michelle Bachelet y romper el silencio autoimpuesto que cultiva desde que dejó La Moneda, el ex Mandatario Ricardo Lagos continuará este jueves con su intensa agenda de actividades públicas y se reunirá en Lima con el gobernante peruano Alan García.

A la cita también concurrirá el embajador de Chile en el vecino país, Cristián Barros.

Según informó el diario "El Comercio", el encuentro se llevará a cabo a las 13:15 hora chilena, en el Palacio de Gobierno.

En el último mes, el ex Jefe de Estado ha irrumpido dos veces en la contingencia para referirse a temas relativos al orden público.

A fines de agosto el ex Jefe de Estado criticó la movilización de la CUT -diferenciándose de la postura adoptada por el Secretario General de la OEA, José Miguel Insulza- y ayer, después de reunirse con Bachelet, se refirió a jornada de violencia del 11 de septiembre.

Por la tarde, Lagos apareció inesperadamente en el velatorio del carabinero Cristián Vera y entregó sus condolencias a la familia del uniformado.

03 La Tercera - 14 de Septiembre del 2007

Lagos y Transantiago

Señor director:

Si Ricardo Lagos pretende cumplir su sueño de figurar en la historia de Chile como un gran estadista, lo primero que debe hacer es asistir a la comisión investigadora del Transantiago y explicar por qué su proyecto se convirtió en el gran dolor de cabeza de todos los santiaguinos.

Fue Lagos quien prometió durante su campaña presidencial un nuevo sistema de transporte eficiente, digno y que mejoraría la calidad de vida de los capitalinos. Fue el ex Mandatario quien recibió los aplausos cuando se puso en marcha la primera etapa del Transantiago, obteniendo las ventajas electorales que esperaba para la Concertación.

Su presencia es absolutamente necesaria para que esta instancia logre sus objetivos. Las actas del comité de ministros -que él mismo creó- dan cuenta de que sabía todo lo que pasaba y, por ello, podría aportar con fórmulas para solucionar el tema. Un gran estadista no es sólo quien exhibe sus obras y recibe felicitaciones por sus logros, sino aquél que es capaz de responder por sus decisiones y enmendar errores

Cristián Monckeberg B.

Diputado RN

Alan García lo recibió durante una hora y media en el Palacio Pizarro y lo trató públicamente de "Presidente" en al menos cinco ocasiones

Lagos llega a Perú con escenografía presidencial y enfrenta críticas en Chile

► Al término de la reunión, el Mandatario peruano y el ex gobernante chileno llamaron a sostener una agenda de unidad entre ambos países.

► La arremetida de Lagos y su presencia anteayer en La Moneda y en el velorio del carabinero muerto el 11 de septiembre, desataron cuestionamientos en la Concertación y la Alianza.

FRANCISCO ARZALLA

Enviado especial a Lima

«H onores al Presidente de Chile» gritó el oficial de los Húsares de Junín, la guardia del palacio de gobierno de Perú, cuando Ricardo Lagos ingresó ayer a su cita con el jefe de Estado peruano, Alan García. Lejos de ser un detalle de protocolo, el recibimiento que le prodigó García a "su viejo amigo" estuvo marcado por palabras de halago y referencias a su "estatura como estadista latinoamericano". Cinco veces García lo llamó "Presidente de Chile", pese a que la visita de Lagos fue de carácter privado.

El ex mandatario viajó a Perú invitado por el Consejo Misionero para participar hoy en Arequipa como expositor de la reunión anual del organismo. Aunque la invitación fue aceptada por Lagos hace más de tres meses, sólo la semana pasada aseguraron fuentes diplomáticas el ex mandatario solicitó a la Cancillería chilena hacer gestiones para concertar una reunión con García. Cercanos al ex Presidente afirman que la cita fue solicitada por el Mandatario peruano.

Gestos a Lagos

Lagos llegó a Palacio Pizarro cerca del mediodía con 15 minutos de atraso. Venía del aeropuerto internacional Jorge Chávez, junto al embajador Cristián Barros, y escoltado por cuatro vehículos policiales. Tras los honores de la guardia presidencial fue recibido por García y su canciller, José Antonio García Belaúnde. Por agenda, la reunión debía extenderse por 20 minutos, sin embargo estuvieron una hora y media conver-



PHOTO: AP/WIDE WORLD

El timonel UDI, Hernán Larraín, criticó a Lagos y dijo que "es una mala señal que empiece a poner punto final al gobierno de Bachelet".

sando, lo que obligó a dejar a la cancillería exaltadísima agostandose en una sala contigua.

Del calentamiento global, la nueva preocupación de Lagos como emisorio de la ONU, casi ni se tocó. Tampoco se habló del caso Fujimori, asegura una fuente del gobierno peruano. Lo que sí hubo fue un debate sobre políticas públicas, educación e infraestructura. Luego, García convidó a Lagos al

GARCÍA-LAGOS: Amigos conversaron sobre políticas públicas y educación. La situación de Fujimori, según fuentes del gobierno peruano, no fue abordada.

salón donde realiza las actividades oficiales con la prensa. "Hemos recibido con satisfacción la visita del Presidente Lagos", dijo. Junto con destacar su "estatura de estadista continental", dijo que el "éxito de su gobierno es ejemplo para los mandatarios latinoamericanos".

Tras agradecer "tan cariñosas palabras", Lagos dijo que habían coincidido con García en la necesidad de hacer políticas públicas para que el crecimiento que experimenta Perú les llegue a todos. Lo que no significó, agregó, que un gobierno sea más de loquienda.

Lagos también insistió en la necesidad de consolidar una agenda positiva entre Chile y Perú. "Las tareas son más fáciles si se hacen de a dos y no en solitario. Ojalá, en ese sentido, podamos hacer actividades concretas que nos definan una agenda del futuro", reanunció.

Críticas transversales

En Santiago, en tanto, la sorpresiva arremetida de Lagos frente a los desórdenes de la noche del 11 de septiembre provocó fuertes críticas, tanto en la Alianza como entre algunos parlamentarios de la DC y el PPD. Esto, porque sus intervenciones en la coyuntura fueron vistas como un acto explícito de campaña.

Así, el presidente UDI, Hernán Larraín, dijo que "es una mala señal que empiece a poner punto final al gobierno de Bachelet". Igualmente duros fueron los diputados Jorge Tardú (PPD) y su par DC, Jaime Muñiz, quien dijo que "lo que hace es trillar la autoridad de la Presidenta".

04 La Tercera
14 de Septiembre 07

05 El Mercurio - 14 de Septiembre del 2007

García y Lagos, reunión en Lima



Después de casi dos horas de conversación sobre crecimiento y políticas públicas con el Presidente Alan García, Ricardo Lagos llamó a fortalecer las relaciones entre Chile y Perú y aprovechar las oportunidades que ofrecen los mercados del Asia-Pacífico. "Tenemos mucho que hacer", dijo Lagos en su visita de cortesía al Mandatario.

06 La Hora - 14 de Septiembre del 2007



García alaba rol de ex presidente Lagos

Como un "estadista continental" calificó el Presidente peruano Alan García al ex mandatario chileno Ricardo Lagos, al reunirse en el palacio de Gobierno del vecino país. Los elogios estuvieron dirigidos además hacia el mandato de Lagos. De hecho le atribuyó haber mantenido una "vigorosa inserción y presencia de Chile en el mundo, con crecimiento económico, y al mismo tiempo haber avanzado en la equidad social, desarrollo y lucha contra la pobreza".

07 La Cuarta - 14 de Septiembre del 2007



Flores en cita Don Ricky-Alan

Tremendos y sendos ramilletes de flores se arrojaron el Jefe de Estado peruano, Alan García, y el ex Mandatario de esta Copia Feliz del Edén, Ricardo Lagos, en el marco de una visita de este último a Lima.

Abrió los fuegos Don Ricky, quien dijo que la próxima cumbre de la APEC, en Perú, "va a ser un tremendo éxito bajo el liderazgo del Presidente García". Y Alan no se quedó atrás para retrucar: "Ricardo Lagos tiene estatura de estadista continental. Creo que el éxito de su gobierno es un ejemplo para los gobernantes latinoamericanos".

08 La Nación Portada - 14 de Septiembre del 2007



Presidente de Perú califica a Ricardo Lagos de “estadista continental” tras reunión en Lima

Pág. 4

EL EX MANDATARIO SE ENTREVISTÓ AYER EN LIMA CON EL PRESIDENTE ALAN GARCÍA

El refuerzo de Lagos a agenda bilateral Chile-Perú

► El Mandatario peruano definió al ex Jefe de Estado como "un estadista continental" y formuló elogios a la herencia de la administración laguista. Ambos destacaron los espacios de cooperación que se han abierto entre los dos países a partir de su inserción en la APEC. Lagos destacó que las dos naciones deben asumir de modo conjunto los desafíos comerciales del mercado asiático.

AGENCIAS

NO SE FUE CON LAS MANOS vacías el ex Presidente Ricardo Lagos luego de su reunión ayer con el Jefe de Estado peruano, Alan García, en Palacio Pizarro. El ex gobernante sumó un nuevo "título" a los que ya ha recibido tanto de manera formal como informal: García lo calificó como "estadista continental".

En una distendida reunión, García no sólo se desahogó en elogios al actual presidente del Club de Madrid -que estuvo acompañado del embajador chileno en Perú, Cristián Barros-, sino también valoró su administración. "Creo que el éxito de su Gobierno es un ejemplo para los gobernantes latinoamericanos", indicó García.

Entre los puntos altos del régimen de Lagos, el Presidente peruano subrayó la capacidad del ex Mandatario en haber mantenido la vigorosa inserción y presencia de Chile en la economía mundial, con crecimiento económico, y al mismo tiempo haber avanzado en equidad social, desarrollo y lucha contra la pobreza, de acuerdo con lo informado por la agencia oficial peruana Andina.

"Eso constituye un modelo de gestión gubernamental y eficiencia", afirmó García, agregando que "creo que la estructura de las inversiones y las concesiones que como ministro y Presidente él (Lagos) pudo orientar, son un buen tema que estudiar y tratar en el Perú para seguir esos pasos que nos parecen fundamentales".

El gobernante aprista -partido que tiene fuertes e históricos lazos con el Partido Socialista- destacó la coincidencia política que mantiene con Lagos, por ser ambos -indicó- figuras de partidos de orientación socialista que tienen la convicción de que es la persona humana el gran objetivo de la sociedad y que además postulan el crecimiento económico,



El gobernante peruano, Alan García, recibió ayer en Palacio Pizarro al ex Mandatario Ricardo Lagos. Los dos peroneiros subrayaron la proximidad programática de sus gobiernos. FOTO AP

según Andina.

En la cita, ambos peroneiros pasaron revista a los temas bilaterales, lo que incluyó el problema marítimo que ha levantado Lima y cuya última expresión fue la publicación de una nueva cartografía en Perú. En 2005 Lagos protestó energicamente tras la aprobación en el Congreso peruano de la Ley de Líneas de Base de Dominio Marítimo y así se lo explicó a la comunidad internacional.

El impasse de los mapas fue dado por superado por ambos gobiernos tras la reunión que sostuvieron los

presidentes Alan García y Michelle Bachelet en Australia en el marco de la APEC.

En una señal de distensión, Lagos dijo que "el mar del futuro" es el Océano Pacífico, razón por la cual Perú y Chile tienen el desafío de abordar en conjunto la integración hacia los mercados asiáticos.

También se manifestó de acuerdo en que ambos países pueden trabajar en común en el sector minero y dar valor agregado a la materia prima para alcanzar mayor desarrollo. "Es una tarea fácil si se hace entre dos y

no en solitario".

Lagos luego auguró el éxito de la realización el próximo año de la cumbre presidencial de APEC en Perú, "bajo el liderazgo del Presidente Alan García, quien con una visión latinoamericana va a poder darle una impronta de rápido crecimiento al Perú".

Junto con destacar el "notable crecimiento" económico peruano, Lagos recordó alguna anécdota del primer Gobierno de García (1985-1990). "Me impactó la fuerza de ese líder joven, ahora me impacta la fuerza,

(pero) con la mayor experiencia con que está abordando los desafíos de hoy". El ex Presidente viajó a Lima después de visitar anteayer a la Presidenta Michelle Bachelet y expresar sus condolencias a Carabineros y a la familia del cabo Cristián Vera, asesinado la noche del 11 de septiembre. Esta agenda ha dado pie a que se hable de un inicio de campaña. Fuentes de la Concertación indicaron ayer que tienen entendido que Lagos informó a la Presidenta acerca de su agenda en Lima y de lo que conversaría con el Presidente García. **LN**

INVITACIÓN

La Presidenta Michelle Bachelet aceptó la invitación que le cursó el organismo de derechos humanos Human Rights Watch (HRW) a visitar su sede en Nueva York, en el marco de la visita que realizará el 24 y 25 de septiembre para participar en la Asamblea General de la ONU. El embajador de Chile en la ONU, Heraklio Muñoz, que ayer sostuvo un largo encuentro con Bachelet, destacó la importancia de la visita de la Mandataria a HRW, pues antes sólo habían visitado el lugar el ex Presidente sudafricano Nelson Mandela y el ex secretario general de la ONU, Kofi Annan. "Cuando se invita a la Presidenta, es porque hemos hecho algo importante en materia de derechos humanos, aunque quede todavía mucho por hacer, pero creo que lo logrado no se puede cuestionar, por lo menos desde el punto de vista internacional", afirmó Muñoz. La invitación se produjo en momentos en que Chile realiza un intenso lobby para conseguir el respaldo y ocupar el cupo regional en el Consejo de Derechos Humanos de la ONU.

10 Cooperativa Online - 14 de Septiembre del 2007



Agenda bilateral marca encuentro entre Ricardo Lagos y Alan García en Lima

Junto al embajador Cristián Barros, el ex Presidente Ricardo Lagos Escobar llegó al Palacio Pizarro, en Lima, para sostener un encuentro con el mandatario peruano, Alan García, el que tiene una agenda privada, pero que fuentes oficiales dijeron versa sobre la agenda bilateral entre ambos países.

Además, se destacó que el pasado miércoles Lagos visitó en La Moneda a la Presidenta Michelle Bachelet, con quien podría haber, discutido los temas que abordaría con García.

En la tarde, Lagos Escobar participarán en un encuentro minero en Arequipa. (Cooperativa.cl)

© **Compañía Chilena de Comunicaciones de Chile S.A.**
Antonio Bellet, Providencia, Santiago, Chile Fono: (56 - 2) 364 8000

11 Diario Financiero Online - 13 de Septiembre del 2007

Diario Financiero

Santiago, 14 de Septiembre de 2007

ALTERNATIVAS DE ENERGIA

SECCIONES

- Titulares
- TiempoReal
- Empresas
- Economía
- Finanzas
- Opinión
- Reportajes
- Internacional
- Política

DF Conferencias

Información Seminarios y Conferencias

SERVICIOS

Tome un curso de Inglés

- Publicidad en internet
- Publicidad en diario
- Convertidor de divisas
- Foros
- Suscripciones
- Registro a DF Internet

Facultad de Economía y Negocios
Universidad del Desarrollo

LLEGARÁS MÁS

Suscripciones | DF Conferencias | Regi

EMPRESAS

Congreso

• EFE: diputados no citarán a Lagos
(Publicado : 13/9/2007, 5:0 horas)

Desechada quedó la propuesta de la Alianza por Chile para que el ex presidente Ricardo Lagos asista a declarar a la comisión investigadora del caso EFE.

La decisión surgió luego que los diputados Fidel Espinoza (PS), Alfonso De Urresti (PS), Jaime Quintana (PPD), Enrique Jaramillo (PPD) y José Pérez (PRSD) votaran en contra de citar al ex mandatario para responder por el programa de desarrollo de la empresa estatal durante su mandato.

Según trascendió, tras la sesión, los diputados que votaron en contra de la propuesta acusaron a la oposición de "estar creando un show" al proponer que Lagos declarara ante la comisión investigadora.

Bajo este escenario los diputados de la concertación, Alfonso De Urresti (PS) y Fidel Espinoza (PS), defendieron la línea que han seguido las investigaciones de la comisión que integran, señalando que está centrada en el manejo que los ejecutivos de EFE hicieron en la empresa, pues estos serían los responsables de las irregularidades.

Aprender alemán en Berlín
Ofrecemos cursos de alemán todo el año en todos los niveles.
www.deutsch-in-berlin.de

Inglés en Nueva York
Aprender Inglés con ALCC en Nueva York. Cursos de Inglés practico.
www.LearnEnglish.com

Anuncios Google

[← VOLVER](#)
[INICIO](#)
[IMPRIMIR](#)
[COMENTAR](#)
[ENVIAR NOTICIA](#)

INTERNACIONAL



INTERNACIONALES

Jueves, 13 de Septiembre de 2007

Alan García destaca a ex presidente Lagos como un estadista continental

Envíe esta nota por e-mail ▶

EFE -

El presidente de Perú, Alan García, destacó hoy al ex mandatario chileno Ricardo Lagos p de estadista continental", al recibirlo en Palacio de Gobierno.

El jefe de Estado reconoció la capacidad de Lagos de haber mantenido una vigor: presencia de Chile en la economía del mundo, con crecimiento económico, y al mismc avanzado en la equidad social, desarrollo y lucha contra la pobreza.

"Eso constituye un modelo de gestión gubernamental y eficiencia", declaró García, seq estatal Andina.

Además, el gobernante peruano comentó que la estructura de las inversiones y las co Lagos pudo orientar "son un buen tema que estudiar y tratar en el Perú para seguir esos pa

Lagos participará mañana en la sesión de clausura de la Convención Minera que se realiz ciudad de Arequipa, con cientos de participantes de Latinoamérica.

MÁS NOTICIAS INTERNACIONALES

- Morales amenaza a las petroleras que no inviertan y se opongan a su política
- Putin asegura que "los miembros del Gobierno bajaron las revoluciones"
- En caso Madeleine, la Policía no confirma nada y espera análisis y decisiones judiciales
- España concede nacionalidad a quince judíos venezolanos de origen sefardi
- Vietnam planea la construcción de ocho plantas nucleares para 2025
- Ministro francés viaja a Moscú y Washington con el contencioso iraní como eje
- Araujo presenta Colombia ante empresarios como país pujante y lleno optimismo
- La OMS confirma la existencia de 16.000 casos de cólera en el norte de Irak
- Israel impide a miles de palestinos acceder a la Explanada de las Mezquitas
- Defensa descarta que Serbia utilice Ejército para impedir soberanía de Kosovo
- Maliki ordena abrir investigación asesinato jeque tribal contrario a Al Qaeda
- ONU y ONG acuerdan directrices para mejorar ayuda psicológica ante desastres
- Líder supremo Irán pide que EEUU sea juzgado por tribunal internacional
- Vietnam creará empresa de alquiler de aviones con 200 millones de

BUSCAR EN INTERNACIO



01 Union Radio On Line
(Venezuela)
13 de Septiembre del 2007

